



Más de 30 personas fueron parte de las capacitaciones.

La empresa realizó un ciclo de talleres en la comuna

Aclara capacitó a vecinos de Penco en agricultura orgánica

La empresa Aclara concluyó el ciclo de talleres de Agricultura Familiar Orgánica 2024 en la comuna de Penco, donde más de 30 vecinos fueron capacitados.

Fernando Illanes, gerente de Valor Social de Aclara, sostuvo que "tras un año de trabajo junto a diversos vecinos de Penco, hemos visto cómo crece una comunidad en torno a nuestro Programa de Biodiversidad en Acción. Gracias a las arcillas recuperadas de nuestro Centro Demostrativo de Tierras Raras que dan vida a nuestro invernadero, hemos impulsado la

revegetación de especies nativas, fortaleciendo la vida y la naturaleza".

Los talleres se llevaron a cabo entre los meses de septiembre y diciembre, brindando a los participantes la oportunidad de adquirir una amplia gama de conocimientos sobre agricultura y manejo de cultivos. Durante las sesiones, aprendieron sobre la preparación de sustratos y almácigos en invernaderos, conceptos generales de agricultura y características de las principales familias botánicas. Además, se abordó los tipos de suelos y cultivos en la Región del Biobío.